

El futuro tras el desastre - El Mundo - 19/09/2021



Miguel Sebastián, ex ministro de Industria. EL MUNDO



Juan Ángel Lafuente, director de la Cátedra. EL MUNDO

ECONOMÍA EL DÍA 29 EN LA UJI

EL FUTURO TRAS EL DESASTRE

El ex ministro de Industria Miguel Sebastián hablará sobre retos y oportunidades tras la pandemia en una conferencia

EL MUNDO CASTELLÓN
¿Hacia qué se encamina la economía mundial tras la pandemia? ¿Se está recuperando ya tras sufrir uno de los mayores cataclismos de la historia? ¿Dará paso a un periodo de bonanza como auguran algunos? ¿O la mejoría sólo la experimentarán las rentas más elevadas?

Todas estas preguntas están ahora sobre la mesa cuando la pandemia del coronavirus se acerca hacia el final, si la estrategia de vacunación y las previsiones de la mayor parte de gobiernos se cumplen. Y a todas ellas intentará dar respuesta el ex ministro de Industria, Turismo y Comercio Miguel Sebastián en la charla que, bajo el título *La Economía post-covid-19: retos y oportunidades*, impartirá el próximo día 29 de este mes de septiembre en Castellón y de la que EL MUNDO CASTELLÓN al Día es colaborador.

La cita será en la Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la Universitat Jaume I de Castellón a las 10.00 horas y se enmarca dentro del ciclo de conferencias que organiza la Cate-

dra Ciutat de Castelló.

Sebastián, que dirigió la cartera de Industria, Turismo y Comercio entre abril de 2008 y diciembre de 2011 durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, sigue siendo una cara muy conocida ya que durante estos últimos años ha compaginado su actividad docente con las apariciones televisivas en diversos programas para ofrecer su opinión sobre un momento crucial en la economía española e internacional.

En este caso, el ex ministro hablará sobre un momento en el que están puestas todas las

La cita será en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas

Sebastián dirigió la cartera desde abril de 2008 a diciembre de 2011 en el Gobierno de Zapatero

miras una vez que España ha superado ya el 75% de la población vacunada con la pauta completa y muchos expertos apuntan a este último trimestre de 2021 y 2022 como el momento de la recuperación para una economía que ha quedado profundamente mermada por la pandemia de la Covid desde su aparición en marzo del pasado 2020.

Después del terremoto que ha supuesto el coronavirus con más de 85.000 muertos sólo en España, ¿a qué nuevos retos se enfrenta la sociedad? ¿Es posible encontrar nuevas oportunidades tras el drama vivido por millones de personas?

CÁTEDRA

El director de la Cátedra Ciutat de Castelló es Juan Ángel Lafuente, Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid y en la actualidad Catedrático de Economía Financiera y Contabilidad en la Universitat Jaume I.

La Cátedra tiene como objetivos generales el fomento del talento, de la formación, de la investigación, la difusión del conocimiento y la innovación en el ámbito geográfico de la capital. En definitiva, poner en contacto a la ciudadanía con muchos de los retos a los que se enfrenta.

Además, se organizan diversas actividades como el ciclo de conferencias *Ciutat de Castelló* con personalidades destacadas, como la que próximamente protagonizará Miguel Sebastián, jornadas transversales sobre la ciudad, y otras actividades de colaboración y apoyo a proyectos de la universidad y del Ayuntamiento.